L'Association pour la Renaissance d'Urfé organise chaque été un chantier de bénévoles au château des "Cornes d'Urfé", situé dans les hauteurs de Champoly. Ce chantier s'inscrit dans une démarche plus large de valorisation du patrimoine, en partenariat avec l'Union REMPART, un réseau national réunissant plus de 200 associations locales et régionales. Leur slogan, « Mission Patrimoine », illustre l'engagement des bénévoles pour la préservation de notre patrimoine commun.

Le chantier s'est divisé en deux sessions durant l'été, soutenues financièrement par plusieurs partenaires locaux et régionaux, tels que les communes de Champoly, Saint-Just-en-Chevalet, Saint-Romain-d'Urfé, Juré, Saint-Priest-la-Prugne, Saint-Martin-La-Sauveté, Crémeaux, Saint Priest La Prugne, ainsi que la Communauté de Communes du Pays d'Urfé. L'appui de la Délégation Régionale Académique à la Jeunesse, à l'Engagement et aux Sports (DRAJES) de la région Auvergne-Rhône-Alpes, et du Crédit Mutuel, a été également fondamental pour la réussite de ce projet. L'association adresse ses plus vifs remerciements à ces partenaires pour leur soutien constant.

Un remerciement particulier est dédié à Lucien Cuisson pour le prêt des échafaudages, ainsi qu'à l'Union REMPART pour avoir financé la participation de quatre demandeurs d'asile hébergés au CADA de Saint-Thurin. Ces jeunes ont eu l'opportunité de s'impliquer activement dans le chantier, bénéficiant ainsi d'une immersion enrichissante au cœur de ce projet de sauvegarde du patrimoine.